

Rapport moral année 2017

I Bilans adhérents 2017.

- 1) Les efforts d'animations, le nombre de lâchers de truites, l'entretien des berges et le dévouement des bénévoles de l'association ont encore participé à la bonne santé de notre association : A ce jour La Gaule Baziégeoise compte 319 adhérents comme suit :

Produit	2016	2017	Augmentation	Pourcentage
Carte interfédérale majeure	136	156	+20	+14.71%
Carte personne majeure	10	26	+16	+160%
Carte découverte femme	13	16	+3	+23.08%
Carte personne mineure	11	30	+19	+172.73%
Carte découverte -12 ans	50	74	+24	+48%
Carte hebdomadaire	4	5	+1	+25%
Carte journalière	12	12	0	0%
TOTAL	236	319	+83	+35.17%

Le nombre d'adhérents est en hausse. Nous sommes en forte progression par rapport à l'année dernière.

La convivialité et la jeunesse restent un axe majeur de l'association « La Gaule Baziégeoise ». L'ouverture aux autres associations en mutualisant certaines manifestations est une grande réussite. Les manifestations autour de la pêche génèrent toujours convivialité et partage, ce sont des valeurs fortes que nous nous efforçons de défendre.

Mr. Bertrand GALAUP a été reconduit pour l'année 2017 en tant que garde particulier de pêche et le sera également pour 2018.

Le prix de la carte découverte réservée aux enfants de moins de 12 ans (réglementée à 6€ par la fédération départementale) a été délivré pour 3€ symbolique dans notre association. La différence du montant est prise en charge par l'association. Ce sera reconduit en 2018.

Les cartes femmes et majeures augmentent de 1€ et passent à 33€ pour les femmes et 74€ ou 96€ (complète) pour les cartes majeures.

II Bilan lâchers de truite AEC.

Au cours de l'année 2017, 732 kgs de truite AEC ont été déversées sur 9 lâchers dans l'Hers sur les baux de Baziège comme suit :

- 420 kgs de truites portions AEC fournis par la fédé.
- 280 kgs de truites portions AEC fournis par l'association.
- 32 kgs de grosses truites AEC fournis par l'association.

L'expérience de lâchers des grosses truites en supplément a été une réussite et sera reconduite en 2018.

Le lâcher de février de cette année a également rencontré un vif succès, il sera reconduit pour 2018.

III Manifestations de l'année 2017

Plusieurs actions ont été menées en 2017, tel que le nettoyage des berges pour les parcours détente « Enfants et Adultes », 9 lâchers de truites arc en ciel de février à novembre avec également 3 lâchers de truites durant les vacances scolaires pour permettre aux jeunes pêcheurs de venir s'adonner au loisirs de la pêche .

Je tiens particulièrement à saluer le travail effectué par les membres du bureau et plus précisément Mr THERY Dany pour maintenir les berges de l'Hers propres avant chaque grande manifestation ce qui assure la sécurité des pêcheurs et améliore le cadre de vie.

Egalement, trois animations majeures pour l'association ouvertes à toutes et tous : La fête de la pêche du 04 Juin (avec le vide grenier pêche et la journée pêche découverte), le forum des associations (un moment convivial et idéal pour se faire connaître) et la fête des jeunes pêcheurs le 24 septembre.

1 - Fête de la pêche du 04 Juin : Festivité sur deux jours en partenariat avec l'association Baz d'Idées.

- Samedi : Vide grenier pêche sur la journée.
 - Dimanche : Matinée pêche aux bords de l'Hers.
-
- **Vide grenier pêche 2017** : Une première pour l'association, avec l'aide de Baz d'Idées et de ses adhérents. Cette journée a rencontré un grand succès, autant du côté des vendeurs que des acheteurs. Beaucoup d'exposants amateurs de la commune mais également des exposants professionnels venant de loin (Landes, Corrèze, ...). Ils étaient 22 exposants disposés dans la halle et la fréquentation du public a été au-delà de nos espérances. Nous avons servi 55 repas et la buvette a fonctionné toute la journée. Bravo à tous ceux qui ont participé au bon déroulement de cette journée.

 - **Matinée pêche au bord de l'Hers** : Environ 100 participants (40 adultes et 60 jeunes pêcheurs) avec la visite agréable de Mme la conseillère départementale Emilienne POUMIROL et de l'ancien député Mr Kader ARIF. Toujours autant d'engouement autour de cette matinée avec la participation de nombreux jeunes (cette matinée découverte pêche est ouverte à tout le monde y compris les personnes n'ayant pas de cartes de pêche).

Un grand remerciement à la mairie de Montgiscard pour le prêt de la tente pour cette manifestation.

2 – Forum des associations : Matinée se déroulant en septembre sous la halle avec la participation des jeunes de l'atelier de pêche à la mouche pour montrer les activités de montage du club. De plus en plus de gens viennent s'informer sur notre association mais également sur les manifestations que nous mettons en place depuis maintenant deux ans. Sur ce Forum nous avons pu inscrire de nouveaux adhérents à l'atelier pêche à la mouche qui compte maintenant 27 participants (jeunes et moins jeunes).

3 – Fête des jeunes pêcheurs : Matinée qui s'est déroulée le 24 Septembre. Cette manifestation est ouverte aux personnes ayant une carte de pêche et c'est l'occasion de passer un bon moment avec les jeunes pour leur apprendre mais également pour partager des conseils sur la pêche avec eux. Le casse-croûte pour les grands est toujours de vigueur mais c'est également l'occasion de faire un casse-croûte gâteaux – bonbons – sodas avec les jeunes. Je remercie d'ailleurs les parents de l'atelier pêche à la mouche qui ont fourni les gâteaux et crêpes.

Un grand merci à la mairie de Baziége pour le prêt de la tente pour cette manifestation.

D'autres actions ont vu le jour sur l'année 2017 telles que la création du site internet pour l'association et sa mise en fonction.

Je remercie également la mairie pour le prêt de la salle le mardi de 18h00 à 20h00.

Pour rappel :

Où prendre sa carte au sein de notre association ?

Nos dépositaires :

BAZIEGE 31450 :	LABASTIDE BEAUVOIR 31450 :
BAZIEGE OPTIQUE 37bis Grande rue 05 34 66 60 90	TABAC PRESSE CHEZ PIP 14 Avenue LAURAGAIS 05 61 81 68 43

[PROJECTION DU FILM](#)